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Referenzschreiben betreffend dem Einsatz von wasserlosen Urinalen  

(URIMAT MB-Active Trap Keramik, weiss) 

 

 

Sehr geehrte Damen und Herren  

Die Universität St.Gallen setzt seit über 5 Jahren auf die ökologischen Urinale von URIMAT 

Schweiz AG.  

Mit ca. 120 installierten wasserlosen Urinalen an mehreren Standorten konnten wir den 

Wasserverbrauch beträchtlich senken und damit auch die Wasserkosten reduzieren.  

 

Besonders hervorheben möchten wir auch den zuverlässigen Service, den das Team von 

URIMAT bei ihren Servicearbeiten durch das Jahr hindurch immer wieder leistet.  

 

Die Universität St.Gallen wird bei Möglichkeit URIMAT für weitere Objekte in die Evaluation 

miteinbeziehen und kann die Produkte und Dienstleistungen der Firma URIMAT Schweiz AG 

auch weiterempfehlen. 

 

 

 

freundliche Grüsse 

 

 

 

 

UNIVERSITÄT ST. GALLEN 

 

Markus Steiner 

Leiter Bau+Technik 



 
 

 

Reference letter from "Universität St.Gallen" 
 
Reference letters regarding the use of waterless urinals 
 
 
Dear Ladies and Gentlemen, 
 
The University of St.Gallen has been using the ecological urinals from URIMAT Schweiz 
AG for over 5 years. 
With around 120 waterless urinals installed at several locations, we were able to reduce 
our water consumption considerably and thus also reduce our water costs. 
 
We would also like to highlight the reliable service that the URIMAT team provides 
throughout the year. 
 
University of St.Gallen will include URIMAT in the evaluation for other projects and can 
also recommend the products and services of URIMAT Schweiz AG. 
 
Kind regards 
UNIVERSITÄT ST. GALLEN 
 
Markus Steiner 
Leiter Bau+Technik 
 

 


